

Les Cubains au Royaume-Uni dénoncent que le blocus des États-Unis empêche l'envoi d'aide à leur pays

Image not found or type unknown

Londres, 25 août (RHC) Des Cubains résidant au Royaume-Uni ont signalé la veille que la passerelle de paiement Stripe avait gelé leur compte pour envoyer de l'aide humanitaire à l'île des Caraïbes, de peur de violer le blocus américain contre Cuba.

Une fois de plus, notre association a été victime du blocus imposé par les États-Unis à Cuba, a déclaré l'ONG sur son site Internet.

La semaine dernière, Cubains au Royaume-Uni a annoncé qu'il avait obtenu l'autorisation de Stripe pour collecter des fonds via les plateformes GoFundMe, JustGiven et Crowfunder UK, après l'avoir averti que les lois britanniques interdisent l'application extraterritoriale des mesures unilatérales imposées par Washington à La Havane depuis plus de 60 ans.

Quand nous pensions que nous avons trouvé une brèche dans les sanctions pour envoyer de l'aide humanitaire à Cuba, la plateforme de gestion des paiements Stripe a bloqué notre compte après nous avoir confirmé que nous pouvions utiliser son service, et quand nous avons collecté près de mille livres sterling en ligne (environ mille deux cents dollars), a-t-elle déclaré.

Selon l'association, pour dissimuler le motif de cette décision et échapper à tout litige légal, la passerelle de paiement établie en territoire américain a invoqué un ensemble de justifications telles que délits financiers, blanchiment d'argent, risque élevé et terrorisme.

Dans des déclarations à Prensa Latina, Daniesky Acosta, de Cubanos au Royaume-Uni, a rapporté qu'ils avaient déposé une plainte officielle auprès du Service du Médiateur financier et qu'ils organisaient une réunion avec des députés à la Chambre des communes pour les tenir au courant de la situation.

Nous continuerons à dénoncer cette injustice devant les autorités compétentes et à poursuivre la campagne contre le blocus criminel de Cuba et ses effets extraterritoriaux, qui constituent une violation flagrante des lois britanniques et européennes et du droit international, a noté.

Les fonds que les Cubains résidant au Royaume Uni cherchent à envoyer via Stripe visent à acheter des fournitures médicales pour les hôpitaux de Matanzas, la ville de l'ouest de Cuba où un incendie a dévasté une base de stockage de carburant il y a quelques semaines, faisant 146 blessés et 16 morts.(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/297528-les-cubains-au-royaume-uni-denoncent-que-le-blocus-des-etats-unis-empeche-lenvoi-daide-a-leur-pays>



Radio Habana Cuba